

ULTIMAS NOTICIAS - 14 de febrero de 2025



Del 7 al 9 de febrero, se celebró el Congreso de Vocaciones "¿Para quién soy yo? Asamblea de llamados para la misión" organizado por la Conferencia Episcopal Española. El congreso reunió a más de 3.000 participantes que representaban a diversas realidades eclesiales. Participaron representantes de las 70 diócesis españolas, 65 obispos, 54 movimientos y asociaciones laicales, 120 congregaciones y 250 realidades distintas.

Los que tuvimos la suerte de participar en él lo vivimos como una "gran fiesta de la Iglesia", nos ayudó a avivar el deseo y la necesidad de las vocaciones a ver la necesidad de una cultura vocacional como respuesta a los desafíos actuales de la Iglesia y la sociedad y a tomar conciencia de que la vocación es un elemento fundamental en la vida de cada persona. Para nosotros, laicos, nuestra vocación no solo es una tarea o profesión, sino un modo de vivir y plantearse la existencia, que radica en nuestro Bautismo y tiene que ver con el ser antes que con el hacer.

[Aquí podéis ver toda la información del congreso, os animamos a que lo veáis.](#)

Este 14 de febrero, D. José Cobo nos ha entregado su Carta Pastoral para la Cuaresma, "Convírtete y cree en la Esperanza". En ella, nuestro arzobispo nos hace una llamada a ponernos en marcha hacia la Pascua y nos invita a que profundicemos en su mensaje para poder así recorrer juntos el camino cuaresmal. Este tiempo, afirma D. José, «bien puede ser una respuesta concreta a la propuesta de convertirnos, quizá un poco más, a la esperanza»

[En este enlace os podéis descargar la carta de D. José Cobo para la Cuaresma](#)



OS RECORDAMOS UNA CONVOCATORIA QUE YA OS MANDAMOS EN EL BOLETÍN ANTERIOR



EL EQUIPO COORDINADOR DE LA MESA DE LA CONSULTA PARA EL SÍNODO en la Archidiócesis de Madrid en la que nos invitan a participar en un encuentro que tendrá lugar el **viernes 21 de febrero a las 18:00** en el salón de actos del Seminario de Madrid,

calle San Buenaventura 9.

D. José Cobo ha querido organizar este encuentro con el propósito de agradecer el trabajo de todos los grupos que participaron en la consulta diocesana del Sínodo, presentar líneas de implementación para nuestra diócesis y motivarnos a seguir avanzando juntos en esta dirección. [Aquí podemos ver su mensaje](#)

En el encuentro contaremos también con la presencia de D. Eva Fernández Mateo, Madre Sinodal, que entablará diálogo con nuestro arzobispo sobre lo vivido y los retos que se nos abren a la Iglesia Universal y, en concreto, a nuestra Iglesia madrileña.

Será un encuentro muy importante y os recomendamos que no os lo perdáis. [Más información.](#)

Os recordamos, también, que la Comisión Diocesana por la Comunión Eclesial nos convocó a la 2ª VIGILIA POR LA COMUNIÓN de este curso con el lema "UN SOLO CORAZÓN" que tendrá lugar este domingo, 16 de febrero a las 17,30 en la Parroquia Asunción de Nuestra Señora.

Os mando el enlace de su página web para que conozcáis esta realidad diocesana con una misión tan importante como es la comunión.



COMISIÓN DIOCESANA POR LA COMUNIÓN ECLESIAL



Estamos en la **Semana del Matrimonio**. Un año más, la Delegación de Familia y Vida de la Archidiócesis de Madrid invita a vivir con profundidad y esperanza la Semana del Matrimonio, bajo el lema «Llena su corazón, hazlo latir». La campaña de este año ha girado en torno al latido del corazón, símbolo de las emociones más profundas, de las relaciones humanas y del amor como pilar de la familia. Este domingo se celebrará su clausura en la Catedral de la Almudena a las 12:00 h. a la que se invita especialmente a los matrimonios para agradecer su vocación esponsal.

Como ya sabéis, el último jueves de cada mes compartimos un tiempo de **ADORACIÓN EUCARÍSTICA** seguida de una Eucaristía en la cripta de la Almudena y que, desde enero, esta adoración la ofrecemos por los frutos de este tiempo jubilar en el que el Señor nos invita a ser Peregrinos de Esperanza.

Este mes será el jueves 27 a las 17,30 y lo dirigirá el Movimiento de los Focolares.

¡Animaos a participar! Queremos que este encuentro de oración mensual sea una oportunidad para fortalecer la comunión, rezando unos por otros y como preparación espiritual a la celebración del Jubileo de los Movimientos y Asociaciones, que tendrá lugar el 7 de junio de 2025.

